常盤台一・二丁目町会マンスリー

2021 年 10 月号 No.22 Facebook: 常盤台一二丁目町会

TEL/FAX: 03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

◎ 秋季例祭: 御幣を奉持し駅前ロータリーを巡幸

9月19日(日)1夕方、天祖神社で疫病鎮静、氏子繁栄を祈念し、神幸祭が執り行われました。神事の後、渡御、御幣を奉持し、神社からときわ台駅前ロータリーを巡幸。マスク着用し、コロナ対策をしての様子です(写真)。月後半、コロナ感染症の感染者数も減少し鎮静化の兆しです。緊急事態宣言も10月から解除されました。今後、再燃しないことを願うばかりです。





◎欧州からの便り…東京オリンピック、コロナ禍について

以前にも紹介した、一昨年に町会の柴 したので紹介します。「東京オリンピ 崎家宅にホームステイしたギリシャ ックが無観客で開催されとても残念 留学生アレックス君が便りをくれま です。準備のために…[裏面に続く]

多大な努力と投資が必要だったでしょう。中止にすべきという意見もあったと聞いています。日本人の 誇りを傷つけ、経済的にも打撃だったでしょうが、克服することを願っています。

ギリシャはワクチン接種が進んでいますが、他の諸国と同様、多くの人が副作用を心配しています。状況は改善していますが、夏の終盤に、感染拡大を抑え込むため再びロックダウンに入る欧州諸国もあります。ギリシャでは、フランスなどと同様、学校、オフィス等公共の場所は、ワクチン接種者だけに開放され、非接種者には有料の検査が義務付けられています。

常盤台の皆さんが元気に素晴らしい秋を迎え、益々発展されることを祈っています(Alex)。

◎ときわだより(10 月号)より 2nd ステージ発信

9/30 に 1st ステージ終わりの会、10/5 に 2nd ステージはじめの会。「10 月からは緊急事態宣言が解除され、楽器、歌唱、実験、グループ活動、創立 70 周年関係行事、移動教室等の教育活動が予定通り実施できる見通し…様々な配慮をしながら行ってまいります」常盤台 1 丁目街路灯(学校側)に創立 70 周年の街路旗を掲げる予定。乞うご期待。(田口校長)

◎10 月より夜の防犯パトロール再開

緊急事態宣言の解除に伴い、10 月から町会の夜間パトロールが再開します。スケジュールは別途ご案内します。集合は町会事務所です。是非、ご協力ください。

◎全国地域安全運動 …3つの重点項目

10月10日から20日まで、全国地域安全運動が 実施されます。これは、警視庁、防犯協会などが一 体となって、「いつでも安全、いつまでも安心」な 街づくりのために行われるものです。重点項目は、

- ① 子供と女性の犯罪被害防止「遠くても帰宅 は明るく広い道」夜間街灯のない裏路地を 通らない
- ② 特殊詐欺の被害防止「ストップ!ATM での 携帯電話」ATM で還付金の手続きは詐欺犯 人の嘘
- ③ 自転車盗難の防止「ワンチャリ、ツーロック」自転車には2つ以上のカギをつけて、被害を減少させましょう。

特に、①、②は重要です。安全運動期間中といわず、日常から心がけましょう!!



全国地域安全運動 10.11 10.20 ii 10.2